



[Ampliar imagen](#)

La VII edición de 'La Noche en Vela' celebrada este pasado sábado ha vuelto a ser un rotundo éxito. Junto con 'La Noche en Vela' celebrada en julio y la celebrada ahora en agosto, y según los datos de la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra, unas 7.000 personas han disfrutado de todos los espectáculos, las visitas guiadas y la apertura de todos los monumentos y edificios históricos de la ciudad de Adra en las dos noches en vela celebradas a lo largo de este verano.

Abderitanos y visitantes respondieron con creces con su presencia en los distintos espectáculos preparados por la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra, y con la colaboración del Grupo de Desarrollo Pesquero Almería-Occidental, a través del programa de verano 'Un Mar de Culturas', con una gran asistencia de público a espectáculos como el que se celebró en el Molino del Lugar, con la actuación de 'En Clave de Fa'. Las visitas a los monumentos históricos de Adra, como la Torre de los Perdigones, los Refugios o el Torreón de Olvera también tuvieron una gran afluencia de visitantes, así como el espectáculo y la actuación de la Asociación de Adra Baila en la plaza del Museo del Mar, o las actuaciones del Centro de Interpretación Artística Perseo en la Plaza San Sebastián, la actuación de baile a cargo de Nacardá en los Jardines de Heredia y la presentación en el Museo de Adra del libro 'El Puerto de Adra 1911-2011', a cargo de Antonio López Romero. Mención aparte también merece el primer concierto de la Banda Juvenil de la Asociación Ortiz de Villajos, que reunió a decenas de personas en la Ermita de San Sebastián, en su concierto inaugural como banda juvenil.

Las distintas exposiciones abiertas para 'La Noche en Vela', tanto en el Molino del Lugar, como en el Museo de Adra, el Centro Cultural y el Museo del Mar, también congregaron a lo largo de toda la noche del sábado a cientos de visitantes y abderitanos.

Ya en la sexta edición de la 'Noche en Vela', celebrada el pasado 15 de julio, miles de personas disfrutaron de todas las actividades preparadas por la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra. El II Mercado Marinero reunió a miles de personas, y que unido a las tres actuaciones musicales, las dos exhibiciones de baile, las ocho exposiciones, las visitas guiadas por el patrimonio histórico y artístico de la ciudad, la apertura de los monumentos históricos de la ciudad, como el Museo de Adra, el Molino del Lugar, la Torre de los Perdigones y Los Refugios de la Guerra Civil, además de los pasacalles y los espectáculos de animación infantil en la Plaza Puerta del Mar, hicieron de esa 'Noche en vela' una de las más seguidas de las celebradas en la ciudad de Adra.

Para el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, la edición del pasado sábado "fue un gran éxito, tanto de organización, como de público, como de la calidad de las personas y grupos que actuaron. El balance no puede ser más que positivo, teniendo en cuenta el esfuerzo de la concejalía de Cultura, técnicos y las personas que hacen posible 'La Noche en Vela', ya que este verano hemos celebrado dos ediciones y han sido dos grandes éxitos". Según Linares, "el sábado Adra volvió a llenarse de cultura, música, danza e historia y nuestro máximo objetivo, que es que los abderitanos y las personas que nos visitan, conozcan aún más nuestra ciudad y nuestro patrimonio, lo hemos conseguido". El concejal de Cultura de Adra ha agradecido a "todos los colectivos, asociaciones, técnicos, trabajadores del área de Cultura y a todos los profesionales que han hecho posible la séptima edición de 'La Noche en Vela', por su esfuerzo, colaboración y dedicación para que todo haya salido muy bien, una vez más".